



Jorge Díaz Saenger:

“Tarde he llegado a AMARTE”

ESTA FRASE DE SAN AGUSTÍN RESUME DE ALGÚN MODO LA VIDA DEL RECIEN NOMBRADO EDITOR GENERAL DE PRENSA DEL CANAL 13. A PESAR DE QUE, DESDE HACE VEINTE AÑOS, LEE LAS NOTICIAS EN EL CANAL, POCOS CONOCEN SU HISTORIA. UNA VIDA DURA, MARCADA POR “CASUALIDADES” QUE LO HAN HECHO ENDEREZAR CAMINOS Y MADURAR A GOLPES. EXPERIENCIA QUE FINALMENTE LE HA DADO ESTABILIDAD EN LO PROFESIONAL, EN LO SENTIMENTAL Y CON DIOS.

Proyecta una imagen perfecta: la de quien no se le mueve un pelo. Por su apariencia se podría creer que todo le ha sido fácil y que su vida ha sido tranquila y ordenada. Por eso, fue una gran sorpresa escuchar su testimonio de vida en un encuentro que organizara la periodista Rosario Guzmán Ferrández como preparación al Jubileo. Allí, Jorge Díaz reconoció a todos con sus experiencias: trabajo duro desde joven para sobrevivir y sacar sus estudios, una carrera profesional forjada a puro esfuerzo, una vida personal y familiar con muchas dificultades y su reciente conver-

Por Ana María Gálvez

"Tarde he llegado a amarte" [artículo] Ana María Gálmez

Libros y documentos

AUTORÍA

Díaz S., Jorge, 1953-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Tarde he llegado a amarte" [artículo] Ana María Gálmez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile